

AVIS DE PROJET DE MARCHÉS (APM)
DEMANDE DE SERVICES PROFESSIONNELS CENTRÉS SUR LES TÂCHES

Ce besoin s'adresse uniquement aux fournisseurs pré qualifiés suivants dans le cadre de l'Arrangement en Matière d'Approvisionnement pour des Besoin de Services Professionnels Centrés sur les Tâches E60ZN-13TSPS/XXX/ZN

PALIER 1 Supérieure à ALENA < \$2M

Volet #2 Services-conseils en affaires et services de gestion du changement

Pour les catégories d'expert-conseil et Niveau d'expertise suivants :

- 2.12 Expert-conseil en services d'évaluation Subalterne
- 2.12 Expert-conseil en services d'évaluation Intermédiaire
- 2.12 Expert-conseil en services d'évaluation Supérieur

Le présent besoin est celui du ministère de : L'Agence Spatiale Canadienne

N^o DE DOSSIER ASC 20-20130994

Un contrat seul contrat sera attribué

Ce marché s'adresse uniquement aux entreprises suivantes, qui répondent aux critères exigés en ce qui concerne les catégories d'expert-conseil, le niveau de sécurité, la région, le palier et le niveau d'expertise:

1. 168446 Canada Inc.
2. ACF Associates Inc.
3. Altis Human Resources (Ottawa) Inc.
4. Auguste Solutions and Associates Inc.
5. CAE Inc.
6. Calian Ltd.
7. CGI Information Systems and Management Consultants Inc.
8. Ernst & Young LLP
9. Excel Human Resources Inc.
10. Groupe Intersol Group Ltee.
11. IDS Systems Consultants Inc.
12. Interis Consulting Inc.
13. Kelly Sears Consulting Group
14. KPMG LLP
15. Lansdowne Technologies Inc.
16. Le Groupe-conseil baastel ltée
17. Maplesoft Consulting Inc.
18. MHPM Project Managers Inc., Tiree Facility Solutions Inc. in Joint Venture
19. Michael Wager Consulting Inc.
20. Modis Canada Inc
21. Phirelight Security Solutions Inc.
22. Pricewaterhouse Coopers LLP
23. QMR Staffing Solutions Incorporated
24. Samson & Associés CPA/Consultation Inc
25. Somos Consulting Group Ltd.
26. TDV Global inc.
27. Tiree Facility Solutions Inc.
28. TRM Technologies Inc.

Lieu des travaux à exécuter Région Québec, Rive-Sud de Montréal (Saint-Hubert)
6767 route de l'aéroport, Saint-Hubert, Québec, J3Y 8Y9

Exigences relatives à la sécurité :

- Niveau d'attestation de la sécurité requis par le fournisseur : ASI-Secret
- Niveau d'attestation de sécurité des installations du fournisseur : ASI-Secret

Toute demande de renseignements concernant cette DDP devra être adressée PAR COURRIEL SEULEMENT à l'autorité contractante dont les coordonnées figurent ci-dessous :

Autorité contractante (AC) : Isabelle Doray
Numéro de téléphone : 450-926-4873
Courriel : isabelle.doray@asc-csa.gc.ca

La période de ce marché s'étendra de la date d'attribution jusqu'au 30 juin 2015.

La direction principale de la vérification et de l'évaluation de l'Agence spatiale canadienne sollicite des soumissions de cabinets de conseil pour l'évaluation du Programme d'accès aux marchés internationaux (comprenant le programme de contribution de l'ESA). Conformément au paragraphe 42.1 de la *Loi sur la gestion des finances publiques*, l'ASC doit procéder à un examen quinquennal de chaque programme en cours relevant de sa responsabilité afin d'en évaluer la pertinence et l'efficacité.

Le projet d'évaluation se concentrera sur les cinq questions de base définies dans la Directive du Secrétariat de Conseil du Trésor sur la fonction d'évaluation (2009), qui inclut les questions de pertinence et le rendement (efficacité, efficience et économie).

Conformément à la Loi sur la gestion des finances publiques (article 42.1) et la directive sur les paiements de transfert (annexe H, section 8), et la Politique sur l'évaluation (section 6.1.8), toutes les subventions et contributions en cours doivent être évaluées au moins une fois, tous les cinq ans.

L'autorité contractante enverra par courriel la demande de propositions (DDP) directement aux entreprises qualifiées qui détiennent un arrangement en matière d'approvisionnement.

LES SOUMISSIONNAIRES DOIVENT SAVOIR QUE LE SERVICE ELECTRONIQUE D'APPELS D'OFFRES DU GOUVERNEMENT (SEAOG) N'EST PAS RESPONSABLE DE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE LA DDP.

Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles du Canada.

La méthode d'approvisionnement des services professionnels centrés sur les tâches et les solutions (SPTS) est le résultat d'un processus d'approvisionnement concurrentiel qui a été établi à la suite de consultations importantes auprès de l'industrie. La méthode d'approvisionnement offre aux fournisseurs une occasion continue de se pré qualifier pour participer aux occasions de marché à venir. Pour obtenir plus d'information sur la façon de devenir un fournisseur pré qualifié pour SPTS, veuillez consulter le site SPTS à l'adresse suivante : <http://www.tpsgcpwgsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tsps-fra.html>

Pour obtenir des renseignements généraux sur les diverses méthodes d'approvisionnement de TPSGC, ou des renseignements particuliers sur une méthode d'approvisionnement en services professionnels, veuillez consulter le site Web Achats et ventes de TPSGC à l'adresse suivante : <https://achatsetventes.gc.ca/>

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)
FOR TASK ANS SOLUTIONS PROFESSIONAL SERVICES REQUIREMENTS

This requirement is only open to the following pre-qualified suppliers under the Supply Arrangement for Task Based Professional Services E60ZN-13TSPS/XXX/ZN

Tier 1 Requirement Limitation: Above NAFTA Threshold < \$2K

Stream 2 Business Consulting / Change Management

For consultant categories and level of expertise:

- 2.12 Evaluation Services Consultant - Junior
- 2.12 Evaluation Services Consultant - Intermediate
- 2.12 Evaluation Services Consultant - Senior

File Number: 20-20130994

Only One Contract to be awarded

This requirement is open only to the following companies who qualified under the stated consultant categories, level of expertise, security level, region and tier:

1. 168446 Canada Inc.
2. ACF Associates Inc.
3. Altis Human Resources (Ottawa) Inc.
4. Auguste Solutions and Associates Inc.
5. CAE Inc.
6. Calian Ltd.
7. CGI Information Systems and Management Consultants Inc.
8. Ernst & Young LLP
9. Excel Human Resources Inc.
10. Groupe Intersol Group Ltee.
11. IDS Systems Consultants Inc.
12. Interis Consulting Inc.
13. Kelly Sears Consulting Group
14. KPMG LLP
15. Lansdowne Technologies Inc.
16. Le Groupe-conseil baastel ltée
17. Maplesoft Consulting Inc.
18. MHPM Project Managers Inc., Tiree Facility Solutions Inc. in Joint Venture
19. Michael Wager Consulting Inc.
20. Modis Canada Inc
21. Phirelight Security Solutions Inc.
22. Pricewaterhouse Coopers LLP
23. QMR Staffing Solutions Incorporated
24. Samson & Associés CPA/Consultation Inc
25. Somos Consulting Group Ltd.
26. TDV Global inc.
27. Tiree Facility Solutions Inc.
28. TRM Technologies Inc.

Location of work to be performed: Quebec Region, Montreal South Shore
6767 route de l'aéroport, Saint-Hubert, Québec, J3Y 8Y9

Security Requirements:

- Supplier Security Clearance required: ASI-Secret
- Security Level required (Document Safeguarding): ASI-Secret

Inquiries regarding this RFP requirement are to be submitted BY E-MAIL ONLY to the Contracting Authority listed below:

Contracting Authority: Isabelle Doray
Phone Number: 450-926-4873
Email: isabelle.doray@asc-csa.gc.ca

This requirement will be from date of award to June 30, 2015.

With this Request for Proposals (RFP), the Canadian Space Agency's (CSA) Audit and Evaluation Directorate is requesting the services of a consulting firm for the evaluation of the International Market Access Program (comprising of the ESA contribution program) as per the CSA's Five-Year departmental evaluation plan and in accordance with the Treasury Board of Canada Secretariat's Policy on Evaluation (2009).

The evaluation project will focus on the five core issues identified in the Treasury Board of Canada Secretariat's Directive on the Evaluation Function (2009), which includes issues of relevance and performance (effectiveness, efficiency and economy).

In accordance with the Financial Administration Act (section 42.1) and the Directive on Transfer Payments (Appendix H, section 8), and the Policy on Evaluation (section 6.1.8), all ongoing grants and contributions must be evaluated no less frequently than once every five years.

Request For Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly, from the contracting officer, to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement.

BIDDERS ARE ADVISED THAT THE GOVERNMENT ELECTRONIC TENDERING SERVICE (GETS) IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF RFP DOCUMENTS.

Documents may be submitted in either official language of Canada.

The Task and Solutions Based Professional Services (TSPS) Method of Supply is a result of a formal competitive process which was established as a result of extensive consultations with industry. The Method of Supply provides suppliers with an on-going opportunity to become pre-qualified for participation in future bidding opportunities. To obtain more information about how to become a pre-qualified supplier for TSPS, please visit the TSPS website at <http://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/app-acq/spc-cps/spcts-tsps-eng.html>

For general information on the various PWGSC Methods of Supply, or to obtain specific information on a PWGSC professional service method of supply, please visit PWGSC's Buy and Sell website at: <https://buyandsell.gc.ca/>